

Message d'Alain Garrot aux Lourdais

Chères Lourdaises, chers Lourdais

Au terme de près de 20 ans au service de notre ville et au vôtre, j'ai souhaité vous adresser un message et ainsi vous dire, à l'instant du départ, l'honneur mais aussi la joie qui m'ont accompagné tout au long de mes mandats municipaux et bien sûr plus particulièrement celui de premier maire-adjoint depuis 2014. En charge des affaires sociales, j'ai pu porter les principes, les propositions et les actions en faveur des plus fragiles d'entre nous qui ont toujours été le cœur, la raison profonde de mes engagements. La personne humaine, sa liberté, sa dignité, son inclusion sont et demeureront le centre de mes convictions. Ce sont ces valeurs qui guideront mon choix de vote dimanche. Parce que je reconnais en lui cette sensibilité aux autres, cette humanité nécessaire à l'exercice sain du pouvoir, mon choix se portera à la fois naturellement et objectivement vers Thierry Lavit et sa liste. En conscience et au nom de ses valeurs, j'invite tous les lourdais qui les partagent à choisir cette voie nouvelle, responsable et ambitieuse que Thierry Lavit propose à notre ville et à tous ses habitants sans exception. C'est bien là le mot clef, sans exception et par conséquent pour le bien-vivre et le bien-être de tous.

Merci à vous qui avez si souvent placé votre confiance en moi, je vous propose de la placer de même en Thierry et les personnes qui formeront son équipe municipale très bientôt si vous le voulez autant que moi.

Alain Garrot